

Kleine Anfrage

des Abg. Friedrich Haag FDP/DVP

Neustart und Verpachtung des Gastronomieobjekts Grand Café Planie in Stuttgart-Mitte

Ich frage die Landesregierung:

1. An welchem Termin genau entscheidet sie sich für einen neuen Pächter (bitte unter Nennung der Entscheidungskriterien und des schlussendlich favorisierten Konzepts)?
2. Welche gastronomischen Konzepte reichten die Bewerber ein, die im Auswahlprozess berücksichtigt wurden?
3. Wie viele Bewerber für die Pacht haben innerhalb der Frist ihre ordnungsgemäße Bewerbung eingereicht (unter Aufschlüsselung Stuttgarter Betriebe und externe Betriebe)?
4. Wie viele Bewerber/Interessenten hatten sich insgesamt für das Objekt interessiert (unter Aufschlüsselung Stuttgarter Betriebe/externe Betriebe)?
5. Wie steht sie zur festgelegte Verwendungsquote von 20 Prozent Bioware für die Speisen in den Ausschreibungsunterlagen unter den Aspekten wirtschaftliche Betriebsführung und Hemmnis für potenzielle Pachtbewerber?
6. Wie ist der derzeitige Sachstand und der zukünftige Zeitplan der Renovierungs- und Modernierungsmaßnahmen im und am Objekt (bitte unter genauer Nennung der zu erledigenden Arbeiten)?
7. Von welchen Gesamtkosten für alle Planungs-, Rückbau- und Modernierungsmaßnahmen geht sie bis zum Projektabschluss aus?
8. Wenn mit Kostensteigerungen im Vergleich zur Anfangskalkulation zu rechnen ist, wie hoch fallen diese genau aus?
9. Welche Probleme und Herausforderungen stehen bei den laufenden Arbeiten an (bitte unter Nennung der konkreten Bereiche/Haustechnik/Küche, Sanitär etc.)?
10. An welchem Termin wird der Gastronomiebetrieb in der renovierten Immobilie am Charlottenplatz (bislang Grand Café Planie) wieder eröffnen?

20.09.2023

Friedrich Haag FDP/DVP

Begründung

Seit Oktober 2020 ist die gastronomische Einrichtung, untergebracht in einer landeseigenen Immobilie am Stuttgarter Charlottenplatz, geschlossen. Aus aktuellen Presseberichten ist zu entnehmen, dass die Landesbehörde Bau und Vermögen in Kürze die Pächtersuche abschließen will und eine Neueröffnung für Mitte 2024 geplant ist. Die Kleine Anfrage soll in Erfahrung bringen, wie das neue gastronomische Konzept aussehen wird und wie weit die Modernisierungsmaßnahmen am Objekt fortgeschritten sind.